

# NYARIOS

## Muh Rizaldi Aras Ambil Formulir Pendaftaran Bacalon Bupati Barru di 4 Partai

Asridal - [BARRU.NYARIOS.COM](http://BARRU.NYARIOS.COM)

May 3, 2024 - 16:30



*Muh Rizaldi Aras Ambil Formulir Pendaftaran Bacalon Bupati Barru ke PPP, Demokrat, PDI dan Partai PKB Kabupaten Barru*

BARRU - Muh. Rizaldi Aras putra Anggota DPR-RI Dr. H. MUH. ARAS, S.Pd., M.M. Fraksi Partai Persatuan Pembangunan (PPP), mengambil formulir pendaftaran bakal calon (Bacalon) Bupati Barru ke DPC PPP, Demokrat, PDI, dan Partai PKB Kabupaten Barru, Jumat (3/5/2024) sore.

Pengambilan formulir ini didampingi oleh Sudarmawan Idrus, Sekretaris Demokrat dan mewakili Ketua satgas Desk Pilkada Partai Demokrat Kab. Barru H. Rudi Hartono, Sri Juniarsy, Ikhsan Umar, Ferdiansyah dan Multazam beserta Tim kemenangan.

Diketahui, Arizaldi Aras yang memiliki latar belakang pengusaha dan politikus muda PPP ini punya kemampuan komunikasi dan negosiasi yang baik.

Dari informasi yang dihimpun, Arizaldi Aras merupakan Pengurus HIPMI Makassar yang mengembangkan usaha di training center pendidikan.

Lalu ada usaha properti dan beberapa usaha lainnya.

Selain itu Arizaldi Aras juga terdaftar sebagai Pengurus Pusat Angkatan Muda Kabah (AMK), organisasi sayap PPP dan Sekwil DPW PPP Sulsel.

Muh Rizaldi Aras saat dikonfirmasi wartawan, menyampaikan terima kasih kepada seluruh pengurus DPC PPP, Demokrat, PDI dan Partai PKB Kabupaten Barru yang hari ini telah menerima kedatangan Tim Kemenangan Rizaldi Aras dalam rangka pengambilan formulir pendaftaran sebagai bakal calon Bupati Barru pada Pilkada 2024."Alhamdulillah, saya tahun ini siap untuk mengikuti kontestasi Pilkada serentak tahun 2024 khususnya dalam berkontribusi untuk pembangunan Barru," katanya.

"Hari ini Jumat (3/5/2024) saya mengambil formulir untuk bakal calon Bupati Barru dari Partai Persatuan Pembangunan (PPP).(Demokrat).(PDI) dan Partai PKB. Tentunya mudah mudahan ini bisa menjadi pintu masuk, yang insya Allah diridhoi oleh Allah SWT untuk bisa bersama sama memajukan Kabupaten Barru kedepan khususnya bersama PPP. Demokrat. PDI dan PKB," paparnya.